
 
 
 
 
 
 
 
  
 

茶道教室 
 
 
 

 

 

 

１年１組 代表生徒 

 私は今回の体験で作法やお茶

の飲み方等を学びました。特に

お茶を点て，飲むのは初めてだ

ったので楽しかったです。なか

なか体験できないものなので，

良い経験となりま

した。今後の生活

にも生かしたいと

思います。 

１年２組 代表生徒 

お茶を点てるときに，先生方

のように素早く細かく丁寧に点

てるのが難しかったです。お茶

の味は，少し苦みがありました

が，後味がずっと口に残ってい

てお茶の風味が感じられてとて

もおいしかったです。お菓子も

とてもおいしくて普段できない

ことができて楽しかったです。 

１年３組 代表生徒 

 初めての体験で，茶碗方など

のきまりや作法を覚えることが

難しかったですが，お茶をおい

しくいただくことができまし

た。でも正座は結構つらかった

です。来年度，もっと多くのこ

とを学ぶのがとても楽しみにな

りました。 

  

第９号 令和６年１月３０日 

１２月２２日（金）に２・３年生，１月２２日（月）に１年生の茶道教室を実施しました。川俣茂子

様を始めとする１３名の表千家流講師をお迎えして行いました。毎年経験することで，茶道の基本を習

得する内容となっています。お茶を点ててお菓子をいただくだけでなく，茶道の歴史を学び，客と亭主

の両方の作法に従って粛々と一連の流れを行いました。コロナ禍の影響で出来なかった本格的な茶道

体験となり，礼儀や伝統を学ぶよい機会となりました。講師の皆様ありがとうございました。 

２０２４年が始まり，学校は１月９日にスタートしました。昨年１２月は様々な感染症が広がり，

３年生の高校受験への影響など心配されましたが，乗り切ることができました。１・２年生も次の学

年への０学期として上の学年を見据えて着実に力をつけるよう指導してまいりますので，保護者の皆

様，地域の皆様の変わらないご支援をよろしくお願いします。 



学校保健・給食委員会 
 
 
 
 

 
保健体育委員長  

 今までこういう経験があまり

なかったので緊張しました。聞

き取りやすいように

大きな声で話すこと

を意識しました。 

保健体育委員会 書記  

初めて聞いた人にもすぐに理解

してもらえるように，できるだけ

分かりやすい表を作り説明しまし

た。必要な文字以外は書かないこ

とも意識して資料をまとめまし

た。 

給食委員長  

 発表をするために，発表の

練習をしました。しっかりと

した説明ができるように，事

前準備をしたので，落ち着い

て発表することができまし

た。 

小学校６年生による田原中訪問 
１月１９日（金）に，田原小学校と田原西小学校の６年生が中学校を訪問してくれました。中

学生の授業や部活動の見学をしたり，生徒会本部役員から中学校生活についての説明を聞いたり

しました。部活動や中学校生活への質問（学習は難しくなるのか，先輩はやさしいのか，給食は

おいしいのかなど）にも，生徒会長の木下日都さんが丁寧に説明してくれました。４月に新１年

生が入学してくれることを楽しみにしています。 

１月１１日（木）に学校保健・給食委員会を実施しました。学校内科医の森医師，歯科医の山口医師，

ＰＴＡ保健体育委員長など保護者４名と学校関係者で，協議しました。内容は，給食の試食と給食の様子

の見学，生徒会保健体育委員会と給食委員会代表による説明，学校医からの指導助言です。 

保護者の方からは給食提供への感謝の言葉をいただきました。学校医からは感染症の状況や，噛み合わ

せや歯並びについてお話をいただきました。 
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